



juste des interrogations

Élections Régionales Décembre 2015
Ne serait-ce pas les 54,39 % des voix qui ont gagnés ?
Des Nuls + Blanc + Abstentionnistes + Non Inscrit ?
N'étant qu'un citoyen, j'ai certainement fait une erreur.

Voici les résultats nationale du 1^{er} tour : (source officielle)

Résultat France entière 1 ^{er} tour 2015	Nombres	% des Inscrits
Inscrits	45299336	
Abstention	22689876	50,09
Votants	22609460	49,91
Blancs	544147	1,2
Nuls	35715	0,79
Exprimés	2178159	47,92

Voici les résultats nationale du 1^{er} tour (incrémenté d'une analyse personnelle)

Résultat France entière 1 ^{er} tour 2015	Nombres	% des Inscrits	Gagnant 1er tour ? (%)
Inscrits	45299336		
Non Inscrits (*1)	3000000		
	48299336		
Non Inscrits (*1)	3000000	6,21	6,21
Abstention	22689876	46,98	46,98
Votants	22609460	49,91	
Blancs	544147	1,13	1,13
Nuls	35715	0,07	0,07
Exprimés	2178159	47,92	
			54,39

Non inscrits : 6,2 % : 3 millions de personnes selon l'Insee

Les « Nuls », « Blanc », « Abstentions » et « Non Inscrits » représenteraient 54,39% des voix.

Politique, Qu'est-ce donc ? : J'entends dire que plus personnes ne comprend ce terme. La politique, ne serait-ce pas juste des discussions pour établir des textes, des lois permettant la vie en communauté ?

« Gagnant », « Perdant » « Combat » : Mais pourquoi autant de termes guerriers? Qui a-t-il a gagné, a perdre, est-ce un champs de bataille ! . Des citoyens proposent des idées d'amélioration de la vie en société, et se proposent de les mettre en place.

Et le 2ème tour, est-il représentatif ? : Il y a des votes par défaut, des consignes, des regroupements. Dans ce sens, pourquoi ne pas se rassembler au 1^{er} tour ? . Change-t-on de ligne de penser en fonction de l'avis des citoyens ?

Est-ce une critique de ma part envers les candidats politiques de ces élections ?

Non, juste un constat sur notre modèle politique qui ne correspond plus aux besoins. De nombreuses idées d'actions positives. Mais quelques soit les élections, ne nous demandons-nous pas toujours de sélectionner **le plus brillant des Candidats** pour gérer la collectivité avec **toujours moins de budget** ?

Il est évident qu'un tel résultat est pris en compte par nos textes de lois, puisque le bon sens n'existe plus !

Rêvons qu'un jour, tous nos « élus » puissent discuter ensemble sur la base d'une communication non violente.

Ils arriveraient a trouver les bonnes solutions, ou plutôt... les bonnes questions !

Bien à vous.

Cordialement

Jean-Luc Le Floch

<http://lve2.e-monsite.com/>

« On ne résout pas un problème avec les modes de pensée qui l'ont engendré » A. Einstein

A suivre...

Passe le message...

